



L'entreprise Prime Potomac en charge des travaux des chantiers de la Can du côté de Garoua a confirmé l'arrivé de son matériel de travail venu des Etas-Unis.

Selon nos sources, le matériel adéquat des chantiers dde Garoua sont désormais disponible, car samedi 3 Mars 2018, l'aéroport international de Garoua a accueilli un vol spécial venu des Etats-Unis.

Un avion-cargo de type Md11 F affrété par le PDG de Prime Potomac, Ben Modo. L'aéronef parti de Miami aux Etats-Unis d'Amérique pour atterrir directement à Garoua est venu livrer une cargaison de gazon destinée aux stades d'entraînement en réfection du côté de Garoua.

D'autres vols de ce type sont annoncés pour les prochains jours. Il faudra en dénombrer au total neuf entre les Etats Unis et le Cameroun pour assurer le transport de tous les matériaux destinés aussi bien pour les chantiers des stades que pour les chantiers des hôtels.

«Maracana Prime Potomac a adopté l'option du transport par avion, bien que plus coûteuse que le transport par bateau, afin de donner assez rapidement satisfaction à l'Etat du Cameroun» indique t-il.

C'est ainsi que le directeur général de Prime Potomac rappelle que les stades d'entrainements

montrent déjà leur forme, car les travaux sont presque à la phase des finitions.